
 

 
Verbale di riunione online del Consiglio di Presidenza ADI 

Mercoledì 09 Novembre 2022 
Convocazione ore 18.30 

La riunione inizia alle ore 18.40 

Presenti Consiglio Direttivo: 
Dott. Malfi Giuseppe - Presidente 
Dott.ssa Carmela Bagnato - Segretario Generale 
Dott. Massimo Vincenzi- Vice Segretario 
Dott. Filippo Valoriani - Tesoriere 
Dott.ssa Valeria Lagattolla – Consigliere 
Dott.ssa Maria Grazia Carbonelli - Consigliere 
Dott.ssa Odette Hassan – Consigliere 
 
Dott.ssa Barbara Paolini – Coordinatore Consulta PR 
 
Assenti giustificati: 
Dott. ssa Alessandra Teofrasti 
Dott. Claudio Macca - Consigliere 
 
Presenti segreteria: 
 Adalgisa Benvenuto, Elisabetta Cavallero; 
 
Ordine del giorno  

1. Aggiornamento tavoli tecnici 

2. Incarico nuova segreteria 

3. Adi Young autorizzazione pagina Instagram  

4. Relazione fine evento 

5. Certificazione ISO 9001 

6. Donazioni ADI ONLUS  

7. Passaggio consegne nuovo direttivo 

8. Varie ed eventuali  

AGGIORNAMENTO TAVOLI TECNICI 

Prende la parola la dott.ssa Bagnato che ha rappresentato  ADI al tavolo tecnico ministeriale per i 

fondi DCA. Comunica che tutte le regioni hanno presentato il progetto per l’impiego dei Fondi 

previsti. Comunica inoltre che in data 28/11/2022 è stato indetto un incontro per la verifica 

dell’attuazione da parte delle regioni delle attività presentate nei progetti. 

Si passa a questo punto alla discussione sul  tavolo TASIN. Sempre la dott.ssa Bagnato, che ha 

partecipato su delega del presidente solo all’ultima riunione del tavolo in data 8/11/2022, 

comunica che durante la riunione ha avuto notevoli difficoltà nel recepire i messaggi poiché il 



tavolo era già avviato da tanto tempo quindi non era a conoscenza di discussioni e decisioni 

pregresse. Ad ogni buon conto comunica che durante la riunione si è parlato di 3 eventi satelliti 

con tematiche diverse, il primo evento già svolto a Palermo mentre gli altri due eventi si 

svolgeranno in Liguria ed in Umbria. Sono stati condivisi  durante la riunione  i  due  programmi di 

Liguria ed Umbria. Al termine di ogni evento satellite si dovrà stilare un documento conclusivo con 

le priorità scaturite, priorità che saranno poi oggetto di discussione ad un evento nazionale 

organizzato a Roma in   Gennaio 2023. La dott.ssa Bagnato comunica inoltre che in nessuno dei 

due programmi degli  eventi previsti risultava  la presenza di ADI come società scientifica. La 

dott.ssa Bagnato chiede a questo punto al presidente dott. Malfi di chiarire quanto successo in 

precedenza al tavolo TASIN visto che ADI è stata rappresentata in precedenza dal presidente. Il 

presidente   cerca di spiegare ,per la prima volta al direttivo, il percorso fatto nel tavolo TASIN 

ricordando che il tavolo TASIN svolge da anni il suo lavoro stilando dei documenti 

prevalentemente di tipo preventivo, gli ultimi dei quali il Presidente stesso ha fatto pubblicare sul 

sito della Società a disposizione di tutti i Soci. Continua chiarendo che gli eventi voluti dal 

Sottosegretario Costa, sono stati articolati in tre eventi satellite affidati nella loro organizzazione e 

realizzazione a Sicilia, Umbria e Liguria sotto l’egida della Dott.ssa Alonzo del SIAN di Catania e 

culmineranno con i cosiddetti Stati Generali a Roma nel gennaio 2023. Al termine di ogni evento 

satellite si dovrà stilare un documento conclusivo con le priorità scaturite, priorità che saranno poi 

oggetto di discussione a Roma. L’evento romano, previsto per Gennaio 2023 sarà quello più 

importante, è prevista  la partecipazione di politici, amministratori regionali, giornalisti e 

rappresentanti delle Società Scientifiche che compongono il tavolo TASIN, avrà lo scopo di 

sensibilizzare sui problemi della nutrizione (si chiamerà appunto Stati Generali della Nutrizione). A 

questo punto la  dott.ssa Lagattolla comunica che in seguito alla presenza della dott.ssa Bagnato 

durante l’ultima riunione  è stata contattata dalla dott.ssa Pisciotta, organizzatrice dell’evento 

Liguria, che ha chiesto un nome ADI da inserire nel programma, si decide all’unanimità di fornire il 

nome della dott.ssa Paolini Presidente neoeletta. 

       SCADENZA CONTRATTO SEGRETERIA 

Il presidente  ricorda  che in data 31/12/2022 scadrà il contratto con Womblab. Dopo una breve 

discussione si decide all’unanimità che l’incarico alla nuova segreteria verrà affidato dal direttivo 

entrante e non dal direttivo uscente. L’incarico alla nuova segreteria  sarà affidato quindi subito 

dopo il primo Gennaio 2023. 

 

       ADI YOUNG:   autorizzazione pagina Instagram  

La richiesta proviene dalla dott.ssa Maghetti. Dopo breve discussione si decide all’unanimità di 

autorizzare l’apertura di Pagina Instagram ADI Young e di affidare alla dott. Annalisa Maghetti il 

coordinamento ed il tutoraggio della pagina. 

 

         RELAZIONE FINE EVENTO 

Presente la Sig. Ada Benvenuto per Womblab. Si decide di apportare alcune correzioni alla 

relazione e si incarica la Signora Benvenuto di provvedere in tal senso, e sottoporre quindi il testo 

al Direttivo ADI per approvazione prima dell’invio alle Aziende sponsor richiedenti relazione. 

 

 



        CERTIFICAZIONE ISO 9001  

La dott.ssa Paolini illustra quanto necessario per audit programmato in data 21/12/2022. La 

segreteria nella persona della Sig.ra Benvenuto conferma la disponibilità a collaborare con la 

dott.ssa Paolini al fine della buona  riuscita dell’audit. 

 
       DONAZIONI ADI ONLUS – ADI per il sociale 
Vengono vagliate le varie possibilità ed alla fine si decide all’unanimità di suddividere la somma 
prevista nel modo seguente :  

1. 1000 euro progetto scuola in Tanzania – Referente dott.ssa Morini 
2. 1000 Euro – “Il mio dottore" sostenuto dall'ABFO (Associazione benefica Fulvio 

Occhinegro) operante nella città di Taranto -  proposto dalla dott.ssa Lagattolla    
3. 750 Euro Parrocchia San Rocco Matera – Mensa per i poveri – Proposta dott.ssa Bagnato 
4. 750 Euro – Controcorrente (associazione di promozione sociale) operante a Roma, 

donazione finalizzata alla realizzazione di pacchi alimentari ispirati alla dieta mediterranea 
destinati alla popolazione in stato di necessità – Proposta dott.ssa Hassan 

 

VARIE ED EVENTUALI  

-  Aggiornamento gruppi di studio 
Viene ratificato lo stato di avanzamento dei lavori dei gruppi studio e le modifiche dei 
componenti relativamente all’anno 2022, da parte del coordinatore Dott. Vincenzi. In 
particolare, sul gruppo della grave obesità (inserimento della Dottoressa Edda Cava) e del 
gruppo inter-societario del diabete (inserimento della Dottoressa Ilenia Grandone al posto del 
Dott. Giuseppe Fatati; coordinatore del gruppo Dott Andrea Natali) 

- Aggiornamento della programmazione attività regionali 
Viene ratificato l’aggiornamento delle attività regionali su coordinamento della 
Dott.ssa Paolini, comprese le attività rivolte al sociale per la popolazione. 

 
 

Si decide una videoconferenza in data 28/11/2022 ore 18.30 con la presenza dei componenti del 

vecchio e nuovo direttivo con all’ordine del giorno rendicontazione e consegne ADI 

 

La riunione si conclude alle 20.35 

 

Il Presidente ADI 

                                                                                 Dott. Giuseppe Malfi  

                                                                                                              

Il segretario ADI verbalizzante 

Dott.ssa Carmela Bagnato 


	-  Aggiornamento gruppi di studio
	- Aggiornamento della programmazione attività regionali

